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Abstract (en)
[origin: WO2019121754A1] The invention relates to a control method of an impact screwdriver for tightening a screw connection, which executes
a sequence of consecutive phases in response to an actuation of a button. In a first phase, an impact mechanism of the impact screwdriver
repeatedly exerts rotary impacts on the screw connection, and an estimation device estimates a torque transmitted from the rotary impact to the
screw connection. The first phase is finished when the estimated transmitted torque exceeds a threshold value that is predefined for the expansion
anchor. In a second phase, a number of rotary impacts that is predefined for the screw connection is exerted on the screw connection. During the
first phase, a test routine is carried out which estimates a rotation angle (Φ) and stops the sequence when the rotation angle (Φ) exceeds an upper
limit.

Abstract (de)
Ein Steuerungsverfahren für einen Schlagschrauber (1) zum Anziehen einer Schraubverbindung (52) führt ansprechend auf ein Betätigen eines
Tasters (9) eine Sequenz mit den aufeinanderfolgenden Phasen aus. In einer ersten Phase (S11) übt ein Schlagwerk (3) des Schlagschraubers
wiederholt Drehschläge auf die Schraubverbindung (52) aus und eine Schätzeinrichtung (65) schätzt ein von dem Drehschlag auf die
Schraubverbindung (52) übertragenes Drehmoments. Die erste Phase (S11) wird beendet, wenn das geschätzte übertragene Drehmoment einen für
den Spreizanker (35) vorgegebenen Schwellwert (M0) überschreitet. In einer zweiten Phase (S12) wird eine für den Spreizanker (35) vorgegebene
Anzahl von Drehschlägen auf die Schraubverbindung ausgeübt. Während der ersten Phase (S11) wird eine Prüfroutine (C1) ausgeführt, welche
einen Drehwinkel φ schätzt und die Sequenz abbricht, wenn der Drehwinkel φ eine Obergrenze (58) überschreitet.
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